

Aster Kasad : Pelihara Kerja Sama, Sinergitas dan Koordinasi Untuk Sukseskan TMMMD ke-116

Suhendi - HARIINI.CO.ID

May 3, 2023 - 16:58



JAKARTA - Asisten Teritorial Kasad Mayjen TNI Mochammad Hasan selaku Pati Bidang Perencanaan PJO TMMMD berharap kerja sama, sinergitas dan koordinasi yang baik antar stakeholder dapat terus dipelihara dalam rangka menyukseskan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-116 TA. 2023, yang akan dilaksanakan pada tanggal 10 Mei hingga 8 Juni 2023 mendatang.

Hal tersebut disampaikan saat membuka Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) TMMMD ke-116 TA. 2023, bertempat di Gedung A.H. Nasution, Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad) Jakarta, Rabu (3/5/2023).



Menurutnya pula, program TMMD yang sebelumnya disebut ABRI Masuk Desa (AMD) ini, pertama kali diselenggarakan di tahun 1980, dan tahun ini sudah menginjak 43 tahun pelaksanaannya. TMMD merupakan program bersama antar semua komponen bangsa (TNI, Polri, Kementerian/LPNK, Pemda/Pemkab, serta masyarakat) yang secara terkoordinir bergotong royong dan bahu membahu mewujudkan akselerasi pembangunan di wilayah.

"Kita semua optimis bahwa program TMMD yang bertujuan untuk membantu meningkatkan kesejahteraan rakyat, dapat terus dilaksanakan dan berkembang lebih dinamis dan berkesinambungan. Oleh karena itu kerja sama, sinergitas, dan koordinasi yang baik sangat diperlukan guna suksesnya program TMMD yang akan dicanangkan ini," ujarnya.

Di samping membuka Rakornis TMMD ke-116 TA. 2023, Aster Kasad juga meresmikan dimulainya Lomba Karya Jurnalistik TMMD tahap pertama TA. 2023, yang diikuti 50 Satgas Kodim dan wartawan. Sebab TMMD ke-116 ini melibatkan 7.500 personel TNI AD yang tersebar di 50 Kabupaten/Kota di seluruh wilayah NKRI.

Adapun sasaran program TMMD ke-116 TA. 2023 yang bertemakan "Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat" ini diprioritaskan pada daerah miskin, tertinggal, terisolir, terpencil, daerah kumuh perkotaan, daerah perbatasan dan pulau terluar, serta daerah yang terkena bencana alam.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Waaster Panglima TNI Laksma TNI Dr. H. Yudho Warsono, S.E.,M.M., Direktur Kelembagaan dan Kerjasama Desa Kemendagri RI Tubagus Chaerul Dwi Sapta, S.H.,M.A.P., serta para undangan, baik yang hadir langsung maupun secara virtual. (Dispenad/Hendi)